



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 16 de Enero de 2024 – N.º 1763

Barrio Sargento Cabral MUNICIPALIDAD DESPLIEGA OPERATIVO DENGUE CON CRONOGRAMA DE DESCACHARRADO

La Municipalidad de Goya ha lanzado un operativo integral para prevenir la proliferación del mosquito *Aedes aegypti*, vector transmisor del dengue. Con el objetivo de eliminar posibles criaderos del insecto, se llevará a cabo un cronograma de descacharrado en diferentes sectores de la ciudad.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



16 de Enero

1924 (hace 100 años): Nace Aleksandar Tišma, escritor serbio (f. 2003).

1924 (hace 100 años): Nace Katy Jurado, actriz mexicana (f. 2002).

1974 (hace 50 años): Nace Kate Moss, modelo británica

1999 (hace 25 años): En Estados Unidos, se emite el último episodio de la serie Las nuevas aventuras de Batman.

2014 (hace 10 años): Fallece Hirō Onoda, militar japonés



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirreprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**



Barrio Sargento Cabral

MUNICIPALIDAD DESPLIEGA OPERATIVO DENGUE CON CRONOGRAMA DE DESCACHARRADO

La Municipalidad de Goya ha lanzado un operativo integral para prevenir la proliferación del mosquito *Aedes aegypti*, vector transmisor del dengue. Con el objetivo de eliminar posibles criaderos del insecto, se llevará a cabo un cronograma de descacharrado en diferentes sectores de la ciudad.



Miércoles 17 de Enero - por la mañana.
Barrio Sargento Cabral.
Se retirará los cacharros que junten agua.

-Se solicita a vecinos colaboración, realizar el descacharrado los días establecidos por la Municipalidad.

La jornada inicial está programada para este miércoles 17 de enero –por la mañana- y se llevará a cabo en el Barrio Sargento Cabral. Se solicita a los vecinos a colaborar activamente participando en la eliminación de cacharros que puedan convertirse en criaderos potenciales.

Desde la Municipalidad, se hace un llamado a la colaboración activa de los vecinos del Barrio Sargento Cabral y demás sectores, solicitando que realicen el descacharrado en sus hogares durante los días establecidos por la entidad municipal.



Municipalidad de Goya:

VENCIMIENTOS DE PRIMERA CUOTA DEL: INMOBILIARIO, AUTOMOTOR Y TASA DE RETRIBUCIÓN DE SERVICIOS

Mediante Resolución N° 1885 se establece el Calendario de Vencimientos para aquellos tributos cuya determinación, recaudación y fiscalización se encuentra a cargo del Municipio de Goya.



El próximo 31 de enero es la fecha de vencimiento de la Primera Cuota Período Fiscal año 2024 del Impuesto Inmobiliario, Tasa de Retribución de Servicios e Impuesto del Automotor. Desde la Municipalidad de Goya se informa que la primera cuota de los impuestos Inmobiliario, Automotor y Tasa de Retribución de Servicios, vence el 31 de enero. Recordando que está en vigencia el programa

“Buen Contribuyente”, que otorga a los vecinos que estén al día con sus impuestos/tasas participar de sorteos por importantes premios.

Además de concurrir por el edificio municipal, los contribuyentes pueden optar por la modalidad de Pago de impuestos ON LINE desde la página de la Municipalidad.

La Municipalidad de Goya ofrece a los contribuyentes el sistema de pago de impuestos municipales, ingresando a www.goya.gob.ar se realizan los trámites on line.

Ingresando al sitio oficial de la Municipalidad de Goya ahora podés imprimir tus recibos on line, también acceder al pago con tarjetas de débito y/o crédito, ingresando



a www.goya.gob.ar, desde el link trámites on line, donde seleccionando el tributo a pagar ingresando el número de cuenta (por ejemplo, la patente en el impuesto automotor), podés efectuar el pago (El proceso es similar a cualquier compra online).

Vencimientos del calendario de:
Impuesto: Automotor; Impuesto Inmobiliario; Retribución de Servicios; Patente motos, Tasa de Seguridad e Higiene, Derecho Cementerio año 2024.

CALENDARIO DE VENCIMIENTOS

1ª Cuota de Retribución de Servicios
31-01-2024

Cuota de Impuesto Inmobiliario 31-01-2024

Cuota Impuesto Automotor: 31-01-2024

Cuota Impuestos Motocicletas: 28-02-2024

Cuota Derecho Cementerio: 30-04-2024

Cuota Tasa de Seguridad e Higiene
31-03-2024

2ª Cuota Retribución de Servicios: 28-02-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario 28-03-2024

Cuota Impuesto Automotor 29-03-2024

Cuota Impuesto Motocicletas: 30-04-2024

Cuota Derecho Cementerio: 30-09-2024

Cuota Tasa de Seguridad e Higiene
30-05-2024

3ª Cuota Retribución de Servicios: 29-03-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario 29-03-2024

Cuota Impuesto Automotor: 31-05-2024

Cuota Impuesto Motocicletas: 28-06-2024

Cuota Tasa de Seguridad e Higiene
31-07-2024

4ª Cuota Retribución de Servicios: 30-04-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 30-04-2024

Cuota Impuesto Automotor: 31-07-2024

Cuota Impuesto Motocicletas: 30-08-2024

Cuota Tasa de Seguridad e Higiene:
30-09-2024

5ª Cuota Retribución de Servicios:
31-05-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 31-05-2024

Cuota Impuesto Automotor: 30-09-2024

Cuota Impuesto Motocicletas: 31-10-2024

Cuota Tasa de Seguridad e Higiene:
29-11-2024

6ª Cuota de Retribución de Servicios:
28-06-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 28-06-2024

Cuota Impuesto Automotor 29-11-2024

Cuota Impuesto Motocicletas: 31-12-2024

Cuota Tasa de Seguridad e Higiene:
31-01-2025

7ª Cuota Retribución de Servicios: 31-07-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 31-07-2024



8ª Cuota Retribución de Servicios: 30-08-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 30-08-2024

9ª Cuota Retribución de Servicios: 30-09-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 30-09-2024

10ª Cuota Retribución de Servicios: 31-10-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 31-10-2024

11ª Cuota Retribución de Servicios: 29-11-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 29-11-2024

12ª Cuota Retribución de Servicios: 31-12-2024

Cuota Impuesto Inmobiliario: 31-12-2024

Derecho de Cementerio para nichos y tumbas, pago anual: 28/06/2024

ACREDITACIONES DISPONIBLES PARA CARNAVALES GOYANOS 2024

La Secretaria de Turismo abre el periodo de acreditación para los medios de comunicación interesados en realizar la cobertura de los Corsos Oficiales 2024.



CÓMO GESTIONAR

Se deberá enviar una nota membretada del medio de comunicación a la Oficina de la Secretaría de Turismo sito en José Gómez 953 o al correo carnavalgoyano24@gmail.com (archivo en PDF en adjunto).

En la nota deben precisar los siguientes datos:

TIPO DE COBERTURA (notas, móviles, transmisión en vivo)

DATOS DE LAS PERSONAS A ACREDITAR (nombre, DNI y función)

FIRMA DEL DUEÑO O RESPONSABLE DEL MEDIO

IMPORTANTE: En caso de no cumplir con estos requisitos básicos, los pedidos NO SERÁN CONSIDERADOS

En esta oportunidad, se acreditará a:

2 TRABAJADORES DE PRENSA: en el caso de medio gráfico (cronista y fotógrafo se deberán acreditar - función de cada uno)

2 POR RADIO EMISORA (no por programa)

2 POR CANAL DE TV (no por programa)

1 POR MEDIO DIGITAL

El cupo es limitado, por tal motivo, la recepción de los pedidos no representa garantía de obtener las acreditaciones. Solicitamos respetar la cantidad establecida: la fecha límite para enviar el pedido es, sin excepción, el miércoles 24 de Enero.-

Las credenciales solicitadas deberán ser retiradas en el predio el día viernes 26 de enero.



GOYA SE APRESTA A RECIBIR AL TURISMO PARA LAS NOCHES DE CARNAVAL

La ciudad se suma a los festejos pese al panorama climático y será epicentro de la región de los Carnavales 2024. La noche inaugural será el sábado 27 de enero en la “Alfombra Blanca” del Corsódromo de Costa Surubí.



Este lunes desde la secretaría de Turismo de la Municipalidad de Goya se informó que, por los adversos pronósticos climáticos, se pospone el inicio de los Carnavales Goyanos. Desde la organización acordaron las distintas comparsas posponer la noche inaugural para el sábado 27 de enero, continuando los días 3, 10 y 11 de febrero siendo esta última la noche de entrega de premios.

El titular de la repartición, Sebastián Candia de Biasio confirmó este martes la decisión y agregó que fue “por una cuestión de adaptarnos a la situación que estaba atravesando la ciudad, el espectáculo nunca estuvo en riesgo, tenemos todo listo para realizar los carnavales goyanos, también entendemos que es parte de nuestra cultura porque genera o dinamiza la economía de una manera muy puntual, muchas veces esto no es interpretado por el ciudadano, y está bien que así sea, no podemos pretender que todos entiendan lo que nosotros queremos proponer, simplemente mi deber es continuar con los eventos, optimizar los aspectos para que esto se traduzca en inversión para la ciudad de Goya”, dijo.

Asimismo, Candia puso el foco en asumir los compromisos contraídos con la logística: “Nosotros ya teníamos contratadas las tribunas e

iba a ser una complicación para la ciudad, gente que tiene reserva hotelera para los carnavales y ni hablar de la inversión hecha por los comparseros, vienen trabajando muy bien...estoy sorprendido y agradecido por la manera de trabajar de las comparsas”, enfatizó.

ENTRADAS

Adelantó que el valor de las entradas anticipadas para el público tendrá un costo general de \$1.500 por cada noche de corso y generales \$2.000. El Corsódromo este año tendrá sectores de accesos libre, pagando la entrada general se podrá hacer uso de un lugar en las tribunas o sectores libres. De igual modo, se dispondrán de puntos solidarios para que la gente pueda dejar donativos para los afectados por las lluvias. De esta forma, no solo se refuerza la envión organizativa del evento sino también se usa como motor solidario.

BAILANTA CHAMAMECERA

El funcionario invitó para este fin de semana a una propuesta de la Dirección de Cultura, que el año pasado tuvo amplia repercusión y que repetirá escenario en Playa “El Ingá”. La gala será este viernes 19 a partir de las 21 horas.

“Fue una de las noches más lindas que tuvimos ahí en la playa, funcionó muy bien la idea, así que los esperamos a todos este viernes”, reiteró.

Este evento se enmarca dentro de la 33° Fiesta Nacional del Chamamé, la 19° Fiesta del Chamamé del Mercosur y la 3° Celebración Mundial, que tienen lugar en el anfiteatro Mario del Tránsito Cocomarola en la capital correntina.



Dirección de la Mujer

OPERATIVOS BARRIALES Y VOLUNTARIADO, CLAVES EN LA RESPUESTA ANTE LA SITUACIÓN HÍDRICA EN GOYA

En medio de la reciente situación hídrica que afectó a diversos sectores de la ciudad, la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de la Mujer, ha desplegado un operativo integral destinado a brindar contención y ayuda a mujeres y familias evacuadas. Agostina Montenegro, responsable de la Dirección, detalló en una comunicación radial por la 88.3 las acciones llevadas a cabo, destacando la colaboración especial de la Fundación “Mujeres Púrpuras”.



El operativo barrial se implementa de manera discreta para salvaguardar la privacidad de las personas afectadas y evitar posibles situaciones de riesgo. Montenegro subrayó la importancia de coordinar esfuerzos con distintas áreas del municipio para brindar una respuesta efectiva en situaciones de emergencia.

La colaboración voluntaria de la Fundación “Mujeres Púrpuras” ha sido fundamental en este proceso. La asociación, dedicada a la lucha contra la violencia de género, se ha unido a la Dirección de la Mujer para constituir ad hoc e in situ, oficinas en diferentes barrios de la ciudad.

“Esta asociación que tiene que ver con la lucha contra la violencia de género, constantemente trabaja con la Dirección de la Mujer y entre ambos espacios decidimos aunar esfuerzos y trasladarnos a diferentes barrios de la ciudad para poder realizar lo que es la oficina móvil”, expresó la funcionaria.

Estas acciones incluyen renovación, reclamos e inscripciones al programa “Acompañar”, una iniciativa de asistencia económica crucial para casos de violencia de género.

El voluntariado no solo se centra en la contención emocional, sino que también aborda aspectos prácticos, como la entrega de indumentaria a las familias afectadas. Montenegro agradeció a la comunidad por sus

donaciones, las cuales han permitido proporcionar ayuda tangible a quienes más lo necesitan.

En este contexto, también se están entregando desinfectantes, considerando los riesgos asociados al descenso del agua en los hogares y la posible proliferación de enfermedades.

El apoyo se ha extendido a diferentes barrios, con atención en el barrio La Rotonda y próximas visitas programadas para este miércoles en barrio Devoto de 8 a 11 horas. Luego, el viernes en el asentamiento habitacional “El Chacal”, y la semana que viene –miércoles 24- en el barrio Francisco I.

MATRONATACIÓN Y AQUAGYM

Por otra parte, la Directora de la Mujer anunció que se retoman programas como Matronatación y Aquagym, interrumpidos debido a la difícil situación que atravesaban los vecinos perjudicados por la lluvia. Ahora, con la situación más controlada, se busca continuar fortaleciendo la autoestima de la comunidad a través de estas actividades.

Además, Montenegro recordó la existencia de un programa de masculinidad vigente, destinado a trabajar con varones que requieren tratamiento, en colaboración con instancias judiciales.

En este esfuerzo conjunto, la solidaridad y la prevención se convierten en pilares fundamentales para superar los desafíos planteados por la emergencia y brindar un apoyo integral a quienes más lo necesitan.



BOMBEROS VOLUNTARIOS EL COMPROMISO DE ESTAR EN SITUACIONES DE EMERGENCIA

Para responder a este tiempo de emergencia se ha conformado un equipo asistencial donde se hallan involucrados, además del municipio, fuerzas de seguridad y bomberos voluntarios. El Comandante del Cuerpo Activo Carlos Marcelino González se refiere al aporte de esa institución en la tarea de llegar a los parajes rurales aislados por el agua acumulada.



“Nuestro compromiso es trabajar en situaciones de emergencia, para ayudar a la población” sostuvo el Jefe de los Bomberos Voluntarios de Goya; quién además destacó el trabajo articulado entre los miembros del COE y afirmó estar mejor preparados en relación a situaciones anteriores por las inversiones en materia de infraestructura.

ASISTENCIA EN LA ZONA RURAL

González mencionó que “el fin de semana se ha trabajado desde hora temprana hasta las 18, sobre la ruta vieja, “la 14”, en lo que uno conoce como el camino del Bajo. Allí se ha desplegado este accionar, llegando con la asistencia a los pobladores de la zona rural que se encontraban aislados, y se encuentran aún, sin poder salir de sus respectivos lugares”.

Para detallar el aporte realizado, indicó: “Nosotros llevamos elementos como mochilas, tramos de cuerdas y otros elementos necesarios para este tipo de contingencia, porque nuestro móvil (Unimog) se encuentra en

reparación. En la ciudad aportamos nuestra unidad de emergencia (Ambulancia) para traslados de personas con problemas de motricidad”.

ARTICULACIÓN CON LA MUNICIPALIDAD

“Se trabaja coordinadamente con el COE, a quien pasamos los datos, o articulamos las acciones con el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros” acotó el Comandante González.

“Nuestro compromiso es trabajar en situaciones de emergencia, y esta realidad que nos atraviesa es una cuestión emergente producida por el exceso de agua como causa de las abundantes lluvias”.

COMPARACIÓN A OTRAS EMERGENCIAS

En la parte final de la entrevista, el Comandante Carlos Marcelino González sintetizó: “Sin lugar a dudas esta situación nos encuentra mejor preparados, si comparamos a las de otros años, teniendo en cuenta las obras de infraestructuras realizadas después de esos episodios vividos, lo cual favorece al trabajo de asistencia y ayuda a las familias damnificadas, el sistema de bombeo que permite que, pasado un cierto lapso, escurra el agua, con las notas particulares que originan las emergencias”.

PLAYA Y CHAMAME

BAILANTA CHAMAMECERA EN EL INGA

La Dirección de Cultura invita este viernes desde las 21 horas en Playa El Inga a la Bailanta Chamamecera, como parte de la 33° edición de la Fiesta Nacional del Chamamé, 19ª Fiesta del Mercosur y 3ª Celebración Mundial del Chamamé como Patrimonio Intangible de la Humanidad.

Para la propuesta musical bailantera estarán actuando Alejandra Moro, Los Carai del Chamamé, Grupo Chamamecero Oficial, Oscar Macias con el Grupo Curupí y Escuela Municipal de Danzas Nativas.

La entrada es libre y gratuita. Se puede llevar silletas.



PERLAS DE CARNAVAL

AYMARA PONE EN VALOR LA INMIGRACIÓN EN NUESTRO SUELO CON “DE ALLÁ ITE”

La última ganadora de los corsos oficiales, la Comparsa Aymará, vuelve este año a poner en valor la historia de Goya y sus protagonistas. En esta ocasión resaltando el aporte inmigratorio.



Además, insiste en su apuesta a un carnaval sustentable, ecológico y diverso. En su propuesta mantiene estos rasgos que han identificado a preservar los recursos naturales.

“Todos los comparseros trabajamos para crecer a nivel espectáculo para los espectadores” aseveró Verónica Albhom, presidente de la comparsa.

SELLO DE IDENTIDAD CULTURAL

“Nosotros entendemos que cada región tiene sus propias fiestas, pero el carnaval es algo que se replica en todo el país, con sus particularidades en cada una de esas zonas”.

“Nuestro desafío fue presentar una iniciativa en relación al cuidado de los

recursos naturales, de allí la presentación de las plumas ecológicas, reciclables; también este cambio de paradigma debía darse en la fiesta del carnaval y poder exhibir en las confecciones de los trajes con este nuevo material”, sostuvo Albhom.

CARNAVAL SUSTENTABLE

“Celebramos que la idea prendió y hoy no solo se habla sino se han creado oportunidades de formación, capacitación y entender que es una posibilidad de generar recursos para emprendedores, de allí la importancia de poner a consideración esta cuestión de lo sustentable en los carnavales”.

TEMÁTICA 2024

Sobre el tema de la comparsa, detalló: “De allá ite” es la temática de nuestra comparsa, con la mirada de los inmigrantes que poblaron nuestro país, y principalmente en nuestro suelo correntino, donde han dejado huellas bien marcadas, con este crisol cultural configurado con la



cultura de nuestra tierra guaraní, afrodescendientes, el caso de la Fiesta de San Baltasar, música como el candombe, la charanda, el chamamé, esto intentamos recrear de una manera creativa en nuestra comparsa”.

RENOVADAS EXPECTATIVAS

Más adelante expresó: “Trabajamos con gran esfuerzo, con las mejores energías y expectativas, abocados a mejorar lo hecho en la edición anterior. Más allá de los premios recibidos estamos comprometidos a mejorar y que sea un atractivo a partir de la temática elegida”.

“Somos alrededor de 150 integrantes, pero no quiero poner una cifra final porque son números fluctuantes, algunos que no llegan u otros que se incorporan a partir del inicio de los carnavales, pero en este número estamos rondando”, mencionó.

CRECIMIENTO A NIVEL ESPECTÁCULO

Verónica Albhom afirmó: “La verdad, en Goya hemos crecido mucho a nivel espectáculo. Todas las comparsas nos propusimos, más allá de la pertenencia que produce en los espectadores, trabajar para demostrar este crecimiento, en la excelencia del producto ofrecido para los que asisten al corsódromo”.

GRATITUD E INVITACIÓN

Al final de la entrevista, la titular de Aymará manifestó: “Por la situación que atravesamos se hizo necesaria esta postergación. Estamos con todas las ganas para llegar de la mejor manera posible, desde el 27 a las próximas noches de corsos oficiales en nuestra ciudad. Me queda agradecer e invitar a participar de nuestros carnavales, que reitero, todos los comparseros estamos con el mismo objetivo de trabajar para crecer como espectáculo para la ciudad y los turistas”.

CONTINÚA PLAN DE TRABAJO



La Municipalidad de Goya sigue llevando adelante distintas obras complementarias que forman parte del Plan de Trabajo, a raíz de la contingencia hídrica que afectó a varios sectores con anegamientos, barrios de zonas vulnerables, que se inundaron por las intensas precipitaciones y la cantidad de

agua registrada, en tan solo tres días.

Los trabajos con máquinas del municipio, Excavadora a Oruga provista por el Gobierno de la Provincia para llevar adelante la desobstrucción de desagües, ampliando la canalización de estos lugares, permiten un mejor drenaje del agua acumulada.

El Intendente Mariano Hormaechea junto a funcionarios recorrió los lugares donde se desarrollan estas acciones, dentro del plan de trabajo establecido por el Municipio.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina